

# 体験入学(^^)に行ってきました～！！

2016.10.31(月)

先週の土曜日は避難訓練が行われました。先日も、武道場での授業中に、大きな揺れがありましたが、この地震国日本では、いつどこでどんな災害に見舞われるか、わかりません。万一の時に、落ち着いて行動できるように、日頃から備えておきたいですね。



## 9月24日（土）~~好文園女子高校~~

【内容】制服や学校案内、何のコースがあるかのお話を聞きました。コースに分かれ、どこの大学に行ったのかの進路を聞き、スライドショーを見ました。

【感想】特進コースだけ7時間目があり、場所が違うことが分かった。校舎がとてもきれいで、職員室がガラスですべて見えるのがいいと思った。

【内容】学校の教育の仕方、設備紹介などをしてもらって、実際に使われている教室で、成績が1年からどれだけ伸びているかなどを見た。

【感想】設備がとてもきれいで、とくに職員室の窓が透明なので、あまり距離がない感じがして良かった。先輩方もとても優しく、皆仲が良さそうだった。

## 9月24日（土）~~大阪市立東高校~~

【内容】東高校の特色は「伝統と歴史」「交通の便が良い」「施設、設備が充実している」「3つの学科がある」「熱心な教職員が多い」ことだそうです。基本的に50分7時間授業、金曜日のみ6時間授業で、生徒のうち60%以上が部活に入っていて、とても盛んらしく、文武両道を目指して頑張る学校と言っていました。

【感想】服を着崩している生徒も髪を染めている生徒もいなくて、落ち着いた学校だなと思いました。グラウンドは1周300mもあり、体育館、武道場、剣道場といった施設も多く驚きました。学校も駅から近く、行きやすかったです。中庭で中学生のためにステージを企画してくれて、ジャグリング同好会やバトン部、ダンス部などの発表を見ました。どの部活もすごくて、行って良かったと思いました。

## 9月24日（土）~~上宮高校~~

【内容】入試の制度と、学校の行事などをスクリーンに映して、担当の先生方の説明を聞きました。

【感想】上宮高校のコースのしくみや学校の行事など、たくさん知ることができました。説明会の前に、ダンス部が踊っていてかっこよかったです。

## 9月25日（日） 梅花高校

【内容】コースの紹介を聞き、今年から新しくなった制服を見せてもらった。楽しいクッキングの体験をし、紅茶のマフィンを作った。

【感想】校舎がきれいでトイレに音姫があり、在校生の人がとても親切で案内をしてくれた。ランチも用意していただきました。おいしかったです。クッキングでわからない所を先生に教えてもらい、楽しくできた。

【内容】学校の方針や各コースの説明を聞いた。新しくなる制服を紹介してもらったり、1年間の行事を聞いた。楽しいクッキングをし、紅茶のマフィンを作った。

【感想】校舎がきれいで、トイレに音姫があり、在校生の方もすごく優しく、あいさつもハキハキしていて、とてもいい印象だった。お昼のランチもおいしかった。作ったマフィンもいただいて、とても充実した1日をすごすことができました。

【内容】在校生の人に、梅花高校の楽しいところや特徴を聞きながら、マフィン作りとアロマキャンドル作り。

【感想】在校生の人がライブをしてて、みんなキラキラしていて、とても楽しそうだった。いろいろなことにチャレンジできると言っていたので、経験する中、自信がつきそうだと思った。

## 9月25日（日） 金蘭会高校

【内容】吹奏楽やその他の部活を初めに見ました。食物の授業とフラワーデザインの授業を体験しました。食物の授業では、5分でシャーベットを作りました。フラワーデザインでは、自分でお花を挿して作りました。

【感想】生徒の人や先生たちが、とても優しかったです。わからないことがあって聞いたら、とても優しく対応してくれました。

【内容】フラワーデザイン、食物の授業を体験しました。フラワーデザインはケーキをイメージして花を可愛らしくアレンジし、食物はシャーベット作りをしました。2つの授業が終わったあとは、食堂でケーキとジュースをいただきました。

【感想】校門に入ると、たくさんの生徒さんたちが歓迎してくれました。分かりやすく案内してくださいり、わからないことがあれば、丁寧に教えてくれました。とても優しくて、いい生徒さんたちばかりでした。

## 10月8日（日） 大阪産業大学附属高校



【内容】学校の説明と入試説明（学習のやり方）。

【感想】学習のやり方で、教科ごとに好きな順に番号をいれ、各教科ごとに項目ごとにわけていて、得意○、普通△、苦手×を記入して、苦手を中心に勉強していく方法を教えてもらいました。それを利用して、頑張りたいと思います。